## PANORAMA DEPORTIVO

### Guixols, 4 - Mercantil, 0

Acaparada «Ancora» por el séptimo arte, ha sido desplazada la presente crónica de su sitio habitual, y limitado su espacio considerablemente; por dicho motivo no podemos dedicar al encuentro que nos ocupa más que una columna, y al árbitro del encuentro señor Ramos, dos letras, del calificativo que le teníamos asignado: «Bu».

El encuentro resultó entretenido, y la escasa concurrencia que no temió lo desapacible de la tarde, pudo recrearse con bellas jugadas del Mercanil, que en pocas ocasiones llevaron peligrosidad. El Guixols puso ganas y también no pocos aciertos, y en una primera parte de dominio alterno en que los locales llegaron más y mejor a puerta, Prats marcó a los dos minutos, de un potente y colocado disparo.

El segundo tiempo fué netamente guixolense. A los cinco minutos, Castro bate a Alcalde que guarda la puerta del Mercantil, y el dos campea en el marcador. Es el minuto diecisiete, que Castro otra vez en vena de aciertos aumenta el tanteo con otro gol.

Todo hace presumir que se producirá goleada, pues a los dos minutos, una falta ejecutada por Castro, vale el cuarto tanto que será el último. El Mercantil de Sabadell está descompuesto, no dan pié con bola, pero el señor Ramos está alli para enmendar la cosa. y va sacando de su pito mágico, fueras de juego y faltas, que frenan a los de casa y envalentonan a los visitantes. Ballester recibe tres chupinazos con portes pagados, y con el respetable medio mosca y medio chungón, termina el encuentro, que ayuda a los nuestros a mantenerse en una posición más

Si tuviéramos que destacar a alguien, diriamos que Castro sabe mucho de fútbol; que la media carburó bien; que Quintín es un jabato y un tío simpático; que ..., pero como que se nos termina el espacio, señalaremos los equipos y pondremos la firma.



#### Semana del 25 Abril al 1º Mayo 1.926

Sábado y Domingo últimos, llovió con tanta persistencia, que, por mandato del árbitro, fué suspendido el partido que debían jugar en el campo local, los equipos del Ateneu y el Granollers F. C.

Continúan a ritmo acelerado, las obras de urbanización de la montaña de San Elmo. Además de la construcción de tres chalets, se está levantando, la pared que debe limitar el ancho del paseo marítimo.

En el salón Novedades se estrenó esta semana la opereta cinematografica — La Encantadora Mimi — , que obtuvo un señalado éxito.

Miércoles pasado, la Asociación de Música de ésta celebró su anunciado concierto, a cargo del cuarteto —Redelé— que, aligual que en su anterior actuación en el pasado curso, causó excelente impresión por su pulcritud y justeza en la ejecución y la emoción interpretativa de las obras de que se componia el programa. Cosechó, dicha Agrupación Musical. un éxito de gala.

El Ayuntamiento ha concedido permiso a la sociedad — Casino La Constancia — para ampliar su terraza, frente a la puerta principal, hasta el límite que señalan las columnas del toldo recayente en aquella fachada.

I. M.

GOL

GUIXOLS.— Ballester, Rigau-Butí-Nogués, Ramió-Bardera, Prats-Castro-Sala-Quintín-Bosch.

Mercantil: Alcalde, Turró-Cullell-Lázaro, Poveda-Valada, Segura-Jimenez-Jugurrieta-Delgado-Valls.

### DIETARIO

Visitantes Ilustres.— Los asistentes al curso de especialización oftalmólogica que se venía desarrollando en el Instituto Barraquer, de la Ciudad Condal, efectuaron el pasado domingo día 15 una excursión a la Costa Brava, agasajo de los Laboratorios del Norte de España. En Tossa de Mar permanecieron un par de horas, permitiendo a los excursionistas cumplir con sus deberes religiosos, gozar del bello paisaje y visitar «Vila Vella». Llegaron después hasta S'agaró en cuyo Hotel de la Gavina les fué servido un aperitivo, regresando después a San Feliu, para celebrar el banquete de la jornada, que tuvo lugar en el Hotel Murlá. Terminada la comida hubo sendos parlamentos por los doctores J. Barraquer de Moner, quién tras de disculpar la ausencia de su padre el profesor Dr. Ignacio Barraquer Barraquer, agradeció la asistencia al cursillo de reputados profesores nacionales y extranjeros y por Joaquín Cusí Fustonet, Director gerente de los laboratorios citados, quién ofreció el agasajo y destacó la personalidad de todos

los presentes y las características de la familia Barraquer, en sus tres generaciones de oftalmólogos.

Se reanudó después la excursión, que rindió viaje en la marina de «Aiguablava» en la finca del Conde de Arruga. Al caer el crepúsculo, regresaron de nuevo a Barcelona.

Asimismo el pasado domingo día 22, los directivos de las Agencias de Viajes Inglesas, invitados por la Dirección General de Turismo, después de visitar Mallorca, se trasladaron a San Feliu para visitar la Costa Brava. Comieron en S'Agaró y quedaron altamente impresionados de nuestro litoral.

Una obra de Castanys en el Centro Parroquial. — A cargo de la Agrupación Artística de A. C. tuvo lugar el domingo día 22 en el citado centro, la reposición de la comedia «UNA FINAL DE CAMPIONAT» original del gran caricaturista Valentín Castanys. La obra de ambiente propio a su título, es divertidísima y fué llevada a buen brío por sus intérpretes que fueron, a las ordenes del Sr. Más Dalmáu,

Una máquina de lavar ropa para ser buena de verdad debe lavar sin dar vueltas a la ropa, que es cuando se estropea.

LA UNICA LAVADORA ESPAÑOLA CON ESTE SISTEMA ES LA

"Edesa"

construída según modelos «*General Eléctric*» y con certificado de la A. E. E. Pida detalles y una demostración al Distribuidor

JUAN PUIG

Mn. j. Verdaguer 13

San Feliu de Guixols

# CAMARFI

Mayor, 43

SAN FELIU DE GUIXOLS

**PLASTICOS** para menaje y hogar bisutería, perfumería, juguetes, deportes etc. etc.

HIERROS FORJADOS Y DE ARTESANIA DE LOS MAS VARIADOS MODELOS PARA MACETAS Y ADORNOS

TALLERES PERNAL

Maragall 45 - Teléfono 223 - San Feliu de Guixols